

Vorderladensalven und Kanonenschüssen eröffneten das Kantonschützenfest

Mit je drei Vorderladersalven und Kanonenschüssen wurde im Festzentrum das 27. Zürcher Kantonschützenfest im Zürcher Weinland eröffnet. Dabei werden über 5'800 Teilnehmer erwartet.



Roland Müller

In diesem Jahr ist das 27. Zürcher Kantonschützenfest im Zürcher Weinland der grösste Sportanlass im Zürcher Weinland. An den drei verlängerten Wochenenden werden gesamt über 5'800 Teilnehmer aus rund 700 Vereinen erwartet. Zum offiziellen Start am Freitagmorgen liess es das OK beim Festzentrum in Humlikon buchstäblich krachen. Kurz vor 08:00 Uhr setzten die Schützen der Compagnie 1861 mit dem Vorderlader zum dreifachen Salut an.



Die Compagnie 1861 eröffnete den Eröffnungsanlass mit drei Salven.

„Wir feiern nicht nur die Tradition, sondern wollen mit diesem Schützenfest auch die

Kameradschaft stärken“, führte OK-Präsident Urs Stähli vor versammelter Festgemeinde aus.



OK-Präsident Urs Stähli zeigte sich erfreut, dass es endlich losgehen kann.

Zugleich würdige Stähli auch den Einsatz des anwesenden kantonalen Sport- und Sicherheitsministers Regierungsrat Mario Fehr für den Schiesssport.

Fehr selbst präsidiert das Patronatskomitee. „Heut ist der Startschuss ein Meilenstein in der Geschichte des Zürcher Kantonschützenfestes. Möge das Fest ein Erfolg werden und von Fairness geprägt sein“, hielt abschliessend Stähli fest.

„Im Weinland hält man zusammen“, hielt Regierungsrat Mario Fehr fest. Für ihn stehen im Weinland der Wein, die Kultur und Natur für eine Region, wo die Menschen aus Nah und Fern zusammenfinden. So stehen in dieser Region das Miteinander, das Gesellige und das Verlässliche im Zentrum. Für diese Ziele stehen auch die Schützen mit ihrer Verlässlichkeit, Bescheidenheit, Kameradschaft und Geselligkeit ein, wo aber Präzision und Zielgenauigkeit gefragt sind. „Bei den Schützen fühle ich mich sicher und seit jeher wohl!“, so Fehr.



Regierungsrat Mario Fehr erinnerte daran, dass das Schiessen Spitzen- aber auch Breitensport ist, was auch für Vielfalt, Stärke und Sicherheit steht.

Danach wurde um Punkt 08:00 Uhr die Kanone durch die Maritz-Batterie geladen und mit einem dreifachen Salutschüssen das 27. und zweite im Weinland durchgeführte Kantonschützenfest eröffnet.



Salut-Schuss durch OK-Präsident Urs Stähli.



Das OK des ZHKSF 2025 zusammen mit der Kompanie 1861.

27. Zürcher Kantonschützenfest 2025

